
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

8 mai 2025 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Karine Raymond      Parent 

Madame Caroline Côté       Parent 

Madame Marilyne Dumouchel      Technicienne du SDG 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-Christine Lemay     Enseignante 

Madame Marie-Eve Chartrand      TES 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire d’école 

Madame Stephany Pascal      Parent 

Madame Christine Barbeau      Parent 

Madame Coumba Kanté      Parent 

Monsieur Zakaria Taha      Parent 

 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil, vérification du quorum et présences 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 33. 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 24-25 – 665 

Il est proposé par, Mme Marie-France Dubuc appuyé par Mme Marie-Christine Lemay 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 avril 2025 

 

# 24-25 – 666 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Chantal Séguin d’adopter 

le procès-verbal de la rencontre du 3 avril 2025 tel que présenté. 

 



 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Mot du président 

 

M. Francoeur remercie les membres du CÉ d’être présents. 

Le retour sur les formations sur l’anxiété se fera lors de la prochaine rencontre. 

 

5. Question du public 

 

Pas de public. 

 

6. Correspondance 

 

Association québécoise de la garde scolaire : le thème est « Des étoiles plein les yeux ». Le 

travail des éducatrices et l’importance du SDG seront soulignés au cours de la semaine du 

12 au 16 mai. 
 

7. Bloc décision 

 

7.1 Règles de conduite et mesures de sécurité 2025-2026 (code de vie 

école) (approbation) 
 

Mme Gill présente le code de vie école 2025-2026.  

En fonction de la directive ministérielle, le libellé suivant sera ajouté :  

Je dois m’adresser aux intervenants scolaires en les vouvoyant. 

   

  #24-25 - 667 

Il est proposé par, Mme Chantal Séguin appuyé par Mme Karine Raymond 

d’approuver les règles de conduite et mesures de sécurité 2025-2026 (code 

de vie école) avec la modification suggérée. 

 

    APPOUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.2 Règles de conduite et mesures de sécurité 2025-2026 (code de vie 

numérique) (approbation) 
 

Mme Gill présente le code de vie numérique 2025-2026. 

Modification du terme « infraction » au 1er paragraphe. 

   

  #24-25 - 668 

Il est proposé par, Mme Caroline Côté appuyé par Mme Marie-Christine Lemay 

d’approuver les règles de conduite et mesures de sécurité 2025-2026 (code 

de vie numérique) avec la modification suggérée. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.3 Activité éducative et campagne de financement (approbation) 
 

Projet des 6e année dans le cadre du cours CCQ : confection et vente de 

tawashis en tissus/vêtements récupérés. Les profits iront en partie aux 

finissants (50%) et à Opération Enfant Soleil (50%). 

 

#24-25 - 670 



Il est proposé par, Mme Marie-France Dubuc appuyé Mme Marilyne Dumouchel 

d’approuver l’activité éducative de tawashis et campagne de financement tel 

que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

7.4 Campagnes de financement 2025-2026 (approbation) 
 

Mme Gill présente au CÉ deux campagnes de financement possibles pour 

2025-2026 : vente de chocolat Lamontagne (automne 2025) et produits de 

l’érable (printemps 2026). Les profits prévus sont de l’ordre de 50% pour le 

chocolat et de 42% pour les produits de l’érable. 

   

  #24-25 – 669 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Marie-Eve Chartrand 

d’approuver les campagnes de financement des chocolats Lamontagne et des 

produits de l’érable tel que présenté.  

 

Les fonds amassés seront répartis de la façon suivante : 

Les profits de la vente de chocolat par les élèves de 6e année seront réservés 

à 100% pour les activités des finissants (directement au vendeur). 

Les profits de la vente de chocolat par les autres élèves de l’école seront 

partagés 75% activités école et 25% pour l’embellissement de la cour d’école. 

Les profits de la vente des produits de l’érable seront partagés 75% activités 

école, 20% embellissement de la cour d’école et 5% pour les finissants. 

 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

  

 7.5 Social du dernier CÉ 2024-2025 (consultation) 
 

Mme Ariane Gill demande aux membres du CÉ leur intention par rapport aux 

400$ dédiés au conseil. Les choix offerts sont :  

- un petit goûter lors du dernier CÉ du 12 juin 2025; 

- un souper au restaurant pour les membres du CÉ intéressés (date à 

déterminer); 

- remettre les sous à l’école pour une activité spéciale pour les élèves; 

 

#24-25 - 671 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé Mme Marie-Christine Lemay 

d’adopter la proposition d’utilisation du budget du CÉ pour une activité spéciale 

aux élèves tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

 Il n’y a pas eu de rencontre lors du dernier mois : elle est reportée au 21 mai 

2025. 

 

 8.2   Enseignants 

   



22 mai 2025 en soirée, il y aura la présentation du programme d’anglais intensif aux parents 

de 5e année 

14 mai 2025 : photo des finissants en PM 

4 juin 2025 : joute de hockey « bottine » avec les policiers de la ville de Mercier 

9 juin 2025 PM : match de soccer parents-enfants au terrain synthétique 

12 juin 2025 PM : sortie au Walker’s 

16 juin 2025 PM : remise des diplômes 

17 au 19 juin : sortie au camp REP 

20 juin 2025 : diner pour les finissants, signature de la brique dans l’escalier, haie 

d’honneur en fin de journée. 

 

Lors de la semaine de la lecture, l’organisme « les mots s’animent » a été grandement apprécié 

des élèves et des enseignants, incluant les activités de doublage. La présence de la 

bibliothécaire a été grandement appréciée des élèves. 

 

 

8.3   Soutien 

 

Le dévoilement du projet des 1000 grues s’est fait aujourd’hui. Nous sommes 

en nomination pour le gala Papillon du CSSDGS le 9 juin prochain.  

Les ateliers d’acceptation de la différence et de la tolérance ont eu lieu au 

cours du mois d’avril et ils ont eu un bel impact chez les jeunes. D’autres 

techniques d’impact sont à prévoir. 

    

8.4 SDG 

La programmation de la semaine des services de garde du 12 au 16 mai 

2025. Elle sera affichée à l’entrée et sur le site de l’OPP. 

12 mai : œuvre collective 

13 mai : camion de crème glacée 

14 mai : pique-nique avec les parents et barbe à papa (remis au jeudi en cas 

de pluie). Activité de papier ensemencé. 

15 mai : jeux fous intérieur-extérieur après l’école 

16 mai : Fête maquillage-bulles 

 

8.5 Direction 

  8.5.1 Organisation scolaire 2025-2026 : clientèle prévisionnelle 

Mme Ariane Gill présente la clientèle prévisionnelle en date du 8 mai 

2025. Étant donné la croissance de la clientèle de Mercier et l’ajout 

des modulaires à l’école, nous pouvons nous attendre à des transferts 

de clientèle d’ici la rentrée 2025. 

 

8.5.2 Retour sur la soirée de reconnaissance des bénévoles 

L’implication de Mme Nadine Rousseau à travers les années a été 

soulignée lors de la soirée du 16 avril dernier. L’animation était assurée 

par l’humoriste Silvi Tourigny qui a généreusement remis une paire de 

billets pour son spectacle du mois de mai à tous les gens présents dans 

la salle ce soir-là. Belle soirée bien appréciée!  

 

8.5.3 Retour sur la séance extraordinaire du conseil des élèves à la 

ville de Mercier 

 

Les membres du conseil des élèves ont tenu leur séance extraordinaire 

le jeudi 24 avril à la salle du conseil de la ville de Mercier. Ils ont 

présenté le projet école et ont pu signer le livre d’or de la ville. Cette 



expérience est appréciée autant des élèves, des parents que du 

personnel scolaire. 

 

8.5.4 Fonds amassés – campagne de financement Lecturothon 

Mme Gill informe de CÉ que nous avons fait un profit de 4 812$, en 

plus du 1800$ de dons pour l’achat des livres remis aux élèves. Tel 

que convenu, 75% des profits seront dédiés aux activités des élève, 

20% pour le projet d’embellissement de la cour d’école et 5% pour les 

activités des finissants. 

 

8.5.5 Activités à venir 

 

Mme Ariane Gill présente les activités à venir pour les mois de mai et 

juin 2025 : 

- Accueil du préscolaire – 12 au 15 mai 2025 et 4 juin 2025 PM pour les 

parents; 

- Semaine sportive (projet du conseil des élèves) – 26 au 30 mai 2025; 

- Traditionnelle course de l’Alizé – vendredi 30 mai 2025 AM – bénévoles 

recherchés; 

- RX1 Junior (parcours à obstacles) – 16 juin 2025; 

- Remise des diplômes des finissants – 16 juin 2025 PM; 

- Activité des finissants au camp REP – 17 au 19 juin 2025; 

- Kermesse de fin d’année – 20 juin 2025 – bénévoles recherchés; 

 

 

9. OPP 

  

 Bazar de fin d’année sera reporté à 2025-2026. 

Des bénévoles sont déjà trouvés pour la kermesse de fin d’année. Il faudra trouver 

une dizaine de parents pour le 16 juin (RX1 Junior). 

 

10. Varia 

 

 Aucun point.  

 

11. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 53. 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


